



Echange Barbezieux Leganés Journée 5 Vendredi 13 MAI 2022

publié le 14/05/2022

Nous nous sommes donnés rendez-vous dans nos établissements pour déposer nos valises et accompagner nos correspondants pour réaliser une activité d'expression écrite et orale, commune. Nous avons pu partager, une dernière fois, nos impressions sur des œuvres de Salvador Dalí et sur notre semaine passée, ensemble, Français et Espagnols à Leganés.

Il a fallu rejoindre notre bus, hélas, et nous dire au revoir, le cœur lourd mais heureux de voir que l'amitié entre les peuples européens existe et que cette deuxième semaine de l'échange, Barbezieux-Leganés permet d'ouvrir des portes sur un parcours futur, plus personnel.

¡Muchas gracias a todas las personas que hemos encontrado a lo largo de este intercambio !

♥ Merci à tous,

¡Adiós !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.